

# C.A. sola se labrará su destino dice Castillo V.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**PROPAGANDA.** En toda Europa se difunden noticias y comentarios falsos sobre El Salvador, por parte de la internacional socialista, dijo el presidente de la Unión Demócrata Cristiana de Alemania, Dr. Heiner Geissler, ayer.

## Desmentirán en Europa campaña contra el país

En Europa se desmentirá la extensa campaña de propaganda falsa que realiza el bloque comunista, afirmó ayer en San Salvador, el presidente de la Unión Demócrata Cristiana de Alemania, Dr. Heiner Geissler. Para ello, dijo que solamente necesita decir la verdad de lo que ocurre en El Salvador.

Agregó el Dr. Geissler,

que la propaganda comunista ha sido tanta que en toda Europa la gente terminó por creerla; pero a su regreso informará sobre la realidad tan diferente que ha visto en su visita a nuestro país. Porque él ha comprobado que todo es muy diferente al régimen totalitario de derecha que hacen creer a los euro-

—Pasa a la página 38—

## Explicase situación de economía del país

Estabilidad en el precio de los artículos de consumo básico, sobre el nuevo impuesto de timbres, y que hay la firmeza económica ante la actual crisis que afronta el país, explicó ayer, en conferencia de prensa, el ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

Al referirse a que la lucha económica será ganada por el pueblo, a pesar de las grandes dificultades

que pesan sobre el país, dijo que el gobierno se halla muy satisfecho por el espíritu inquebrantable de los salvadoreños, porque nada los detiene en su lucha patriótica.

Agregó que no hay razón para que nadie se considere perjudicado con la nueva Ley de Timbres, porque el aumento de uno por ciento es muy poco, y que aún así es menor ese

—Pasa a la página 38—

## Hallan muerto frente a su casa a comerciante

(Santa Ana). El comerciante Miguel Angel Montano, de 34 años de edad, fue encontrado muerto ayer frente a su propia casa sobre la 10a. Avenida Sur, de esta ciudad, con heridas en su garganta producidas con arma cortopunzante.

Reconoció el cuerpo el juez 2° de Paz, y en las referencias señala que presentaba una herida profunda en la garganta, producida con arma blanca.

Existe una versión obtenida de los vecinos, en la que se presume que la causa de su muerte fue suicidio, lo cual se desconoce; por otra parte, se manifestó que al comerciante lo llegaron a matar a su propia casa, sujetos desconocidos.

**Muere ahorcado**

(Santa Ana). Adalberto Godoy Mejía, de 28 años

—Pasa a la página 38—

En Canciller de Guatemala, Ing. Rafael Castillo Valdez, negó ayer a su arribo al país, que Guatemala ayude militarmente a El Salvador en su lucha contra los extremistas.

Es totalmente falso, afirmó, que exista un eje entre mi país, Honduras y El Salvador. Nuestra política es absoluto respeto hacia los demás, países, enfatizó.

Luego externó optimismo en la idiosincracia del pueblo centroamericano y confianza de que encontrará su propio destino en base a su capacidad, inteligencia y trabajo, manifestó ayer el Canciller de Guatemala, Ing. Rafael Eduardo Castillo Valdez.

Rechazó asimismo toda intervención en los asuntos internos de los países del área, venga de donde venga.

## Incautan en Honduras armas por millón Cls.

Un contrabando de armas valoradas en un millón de colones (cuatrocientos mil dólares), procedente de Costa Rica y que venía destinado al "Frente Farabundo Martí", informaron las autoridades hondureñas que incautaron en su territorio, tras desmantelar dos campamentos clandestinos en la zona central de ese país.

En declaraciones a la

prensa internacional, el mayor Julio Armando Pavón, jefe de Relaciones Públicas del ejército de Honduras, dijo que en el operativo militar, fueron capturados once extremistas: siete hombres y cuatro mujeres de diferentes nacionalidades, siete salvadoreños, tres hondureños y un costarricense. Indicó que parte de ese cargamento fue decomisado en una tenería, cerca de Comayagua, a ciento

—Pasa a la página 29—

## Reconocimiento de 5 cadáveres informa la P.N.

Del reconocimiento de cinco cadáveres en diferentes partes de la República, informaron tres secciones de la Policía Nacional.

De acuerdo a los partes, de Ahuachapán se reportó la muerte del menor René David Orellana, de quince años, cuyo cadáver fue encontrado en el Km. 99 de la carretera que de Ahuachapán conduce a Santa Ana; se le reconocieron tres lesiones de arma de fuego. Aunque se ignora quién o quiénes

—Pasa a la página 38—



Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

**INDUSTRIAL.** Santa Ana. El industrial Audelín Melitón Mira, de 46 años, apareció asesinado a tiros en su negocio de venta de zapatos La Casa Colorada.

Por nuestra parte, expuso a preguntas de periodistas, Guatemala y sus ciudadanos creemos que la mejor contribución que podemos hacer a la patria centroamericana es tratar de hacer el mejor trabajo que nos sea posible en favor de nuestro país. Eso no es intervención, en nuestra constitución está establecido y reconocido nuestro espíritu integracionista y hacia los pueblos centroamericanos hay toda fraternidad y para sus gobiernos respeto, —afirmó el Ing. Castillo Valdez.

Preguntado respecto cómo analizaba el cambio de gobierno en los Estados Unidos, así como juzgaba él la administración del ex presidente Carter, dijo: Lo considero importante, pero antes, considero mucho más importante, la convicción de las repúblicas Centroamericanas

—Pasa a la página 29—



**PATRULLAJE.** Continúa el patrullaje de parte de efectivos militares por distintos sectores de la capital y del interior de la República, incluyendo las más importantes carreteras y vías de acceso. Esta fotografía fue captada ayer en las inmediaciones del Centro de Gobierno.

De San Miguel

## Sacan de su casa y matan a ganadero

(San Miguel). El ganadero Pedro Isabel Aguilera, de 47 años de edad, fue acribillado a tiros el lunes a las 9:30 p.m., a treinta metros de su casa al final de la 2a. Avenida Norte de esta ciudad, según el informe de las autoridades judiciales.

El reconocimiento del cadáver lo efectuó ayer en

la mañana el Juez 1o. de Paz, quien también hizo el reconocimiento del cadáver del agricultor en pequeño, Luis Sarmiento Portillo, de 38 años, residente en el cantón El Tecomatal, del caserío El Zapotal.

Sarmiento Portillo fue asesinado con arma cor-

—Pasa a la página 29—



**ESTABILIDAD.** No deben subir el precio de los artículos de consumo básico, como alimentos, gas y otros, explicaron los titulares de Hacienda, "como resultado de la nueva ley de timbres, porque éstos y muchos otros artículos no serán afectados por ese incremento tributario". De izquierda a

derecha: Subsecretario de Ingresos, Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores; ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, y subsecretario de Hacienda, C.P.C. Guillermo Orellana Mixto.